
Nota de prensa

UCCI PARTICIPA EN LA PRESENTACIÓN DE LA SEGUNDA EDICIÓN ‘CONEXIÓN BUENOS AIRES-MADRID’

13 de mayo de 2024– La segunda edición de Conexión Buenos Aires – Madrid ha sido presentada hoy en Casa América, lugar donde se desarrollará una rica programación de cine, teatro, música, literatura y artes visuales.

Este proyecto, impulsado por el Ministerio de Cultura de la Ciudad de Buenos Aires, y que la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas apoya, traerá desde hoy un amplio abanico de actividades artístico-culturales que pondrán de relieve la rica herencia cultural compartida por estas dos ciudades iberoamericanas

La secretaria general de la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas (UCCI), Almudena Maíllo, destacó que ‘Conexión Buenos Aires-Madrid’ es una plataforma “que celebra la diversidad, la innovación y la pasión por el arte en todas sus formas”. Maíllo resaltó además el rol de la capital argentina en la UCCI: “Buenos Aires ha sido crucial desde nuestros inicios, acogiendo en 1984 la primera reunión del Comité de Cultura de la UCCI y siendo Capital Iberoamericana de las Culturas en 1992 y en 2020. Además, en 2014, el hermanamiento entre la Avenida de Mayo de Buenos Aires y la Gran Vía de Madrid simbolizó la unión de dos ciudades icónicas, unidas por lazos históricos y vínculos profundos”, dijo Maíllo durante la inauguración, a la que también asistió la directora general de la UCCI, Luciana Binaghi Getar.

La nueva edición de Conexión Buenos Aires – Madrid viene precedida del éxito de la edición 2023 en la que más de 10.000 personas pasaron por la Casa de América de Madrid para disfrutar de lo mejor de la cultura y las artes de Buenos Aires.

“Estar aquí es estar sobre todo en nombre de nuestro jefe de gobierno, Jorge Macri, quien lidera esta visión de la cultura como una fuente de crecimiento y promueve la sinergia entre la cultura y el turismo como un camino virtuoso para una ciudad cuyo principal activo es el talento y el trabajo de su gente”, explicó la ministra de Cultura del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Gabriela Ricardes.

La delegación de Buenos Aires estuvo integrada también por Fulvio Pompeo, Secretario General y de Relaciones Internacionales de la Ciudad y Valentín Díaz Gilligan, presidente del Ente de Turismo.

A este acto de presentación, también asistieron el director general de Casa de América, Enrique Ojeda, el secretario de Estado de Cultura de España, Jordi Martí, el consejero de Cultura de la Comunidad de Madrid, Mariano de Paco, así como una amplia representación de artistas que se darán cita en esta edición.

‘Conexión Buenos Aires-Madrid’ cuenta con el aliciente de la celebración de los 15 años de la Declaración del tango como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad por la UNESCO y de los 40 años del fallecimiento de Julio Cortázar.